
患者様には大変ご迷惑を 

おかけいたしますが、 

今後もより良い医療の提供

を目指してまいりますので 

ご理解とご協力をお願い致

します。 

 

 

当院では令和 6年 5月 13日より、 

電子カルテシステムを導入して 

診療を行います。 

導入直後は下記のトラブルが予想されます。 

・受付～診察～会計の各場面において 

待ち時間が長くなる。 

・操作及びシステムの不調の際に 

システム担当者が診察室に入室する。 
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